

## 【瀬谷区】

※GREEN×EXPO 2027の事業に係るものを抜粋し、原則原文のまま掲載しています。  
※いただいたご意見のうち判別のできない文字は●で表示しています。

- ・より具体的な内容の積極的な情報発信を望む。
- ・会場外での活動も大切だと思います。公園、川、道路の整備、清掃、管理、を地域での活動となる様に進めていければと思います。特に若い世代の人たちの参加が必要です。GREENと脱CO2との関係をもっと深く説明が必要だと思います。
- ・入場料はどの位に、いくら位に設定されるのか。横浜市民、特に瀬谷区民への優待はあるのか（入場料を割り引いてくれるのか）具体的な事をもっと知りたかった。27年なのでまだかたまらないのか？
- ・会員一同、地域の皆さんに癒しとくつろぎの場を少しでも多く作りたいと頑張っています。私達に分からない事も多くありますので、ご指導などをいただければと。
- ・タイムスケジュールやこれからの予定イベントなど、詳しい情報を教えて頂きたいです。（音楽イベント関連の活動について）
- ・内容がわかってきました。1km四方の面積に3ゾーンにわかれているとの事でそれぞれのゾーンの内容もわかってきました。3年間で完成するのか心配です。
- ・横浜市がやるからには単なるテーマパークのやるようなイベントに終わらせてほしくないです。「ワァ〜きれい」「ワァすごい」で終わってしまわぬように意義あるものとしてください。
- ・皆さまと一緒に頑張りましょう。とっても楽しみです。
- ・箱物はEXPO後も残すという理解で良いのでしょうか？万博は一時的な箱を作って、終わったら壊すというイメージ。そうでない事を望みます。EXPO後どうするか→説明で安心する面もありそうですが・・・
- ・GREEN EXPO2027開催は、地元に住む者にとって誇らしいことです。GREENと共にクリーンも周辺道路にゴミステーションがあり、気になる場所です。内外のお客様が海軍道路を通りますので、この点のご検討をお願いします。
- ・GREEN EXPO開催後、跡地がどのようになるのか全体像が見えず不安が残る。花緑は生きて行くには水が大事。多くの川の水源となる上瀬谷～瀬谷市民の森の環境を出来るだけ残してほしい。分水嶺としての瀬谷の台地を大切にしたいと思う。
- ・より具体的な内容を今後発信していただきたい。
- ・このような活動を多く広くする必要があります。
- ・マイルストーンによる進捗状況を広報誌等に記載してほしい。
- ・くわしい内容（展示、行事、参加内容）などの発表が、いつ頃に発信していただけるのだろうか。おおよそでいいので、詳しい日程がわかると良いと思う。
- ・WCの数・椅子の数(ちょっと休める程度でいい)・入場料・チケット販売方法・食事はできますか・イベント用の舞台はありますか？今後、コンサート等に使えるかな、と思います。
- ・周辺の交通環境や町づくり。維持すること（緑や土の地面）地球に大事な個人宅の木々（庭や田畑、林森など）自然を守る対策をいち早く行ってほしい。  
長年かけて育った木々がつぎつぎなくなっていくことに心を痛めています。けっしてその家のことだけではないということ早く気づいてほしい。  
鳥や虫や植物の居場所がなくなっていることは災害につながることを見逃さないでください。
- ・大量の花の苗や樹木の搬入はいつ頃から始まりますか？また、どこから運ぶのですか？枯れた草木、花のゴミ、開催後の雑草や伸びすぎた樹木のメンテナンスのコストや責任部門の決定はされていますか？（雑草の伸び放題がコワイです）
- ・大学、高校等での広報を展開してみても
- ・周辺道路の整備など説明があったが、後、3年で本当に出来るか？
- ・ドローンでの工事進捗もぜひお願いします。
- ・交通渋滞の心配な声がありましたが、このEXPOに何人の来場があると想定しているのか。また、駐車場の整備を考えられているのかを明確にした上で、渋滞のシミュレーションをすべきではないでしょうか。
- ・里山保存 お願いします。
- ・下水汚染から回収するリンを是非園芸博で使用してください。
- ・日本ゾーン、サトヤマVillageを残しながら、広域防災拠点をつくることはできるのでしょうか。サトヤマを花博後も残してほしいと思っています。  
何か自然、防災、デジタル、芝生、生物多様性など、別分野と思われるものがごちゃ混ぜになっているように感じました。
- ・日本庭園は残すとか広域防災拠点を作るとか、初めて知る事も多々あり有意義だった。この建物の前に広場がありません。この広場を使ってミニミニ花博を開催し、一般市民の機運を盛り上げたいかがでしょうか。
- ・年齢もあり、あと数年楽しみにしております。
- ・説明をお聞きしわかりましたが、地元の方達にもっと周知していただきたいと思います。
- ・EXPOの概要が良くわかったのが良い点。まだ、住民の皆さんも知らない人がいると思うので、今後もこのような説明会を開催されると良いと思います。
- ・地産地消も考慮した「道の駅」はできませんか？！横浜の名産を売るなども市内にはいいし、県内の道の駅は無いも同然ですから。

- ・ 1.三ツ境からシャトルバスと聞きました（聞き違い？）三ツ境駅のどこでバスが発着するスペースがありますか。バスに乗る人が集まるスペースがありますか？市長さんに言っても現場がわかっておられないでしょう。現場を知っている誰が調整しているのでしょうか。
- 2.公園愛護会にスポットライトをあてていただきましたが、高齢化は問題になりませんか？私の処は大変です。
- ・ 交通の便は？宿泊整備はあるのか？地元にお金は落とせるの？落とさせられるのか？
- ・ ・地元住民に対して開催前に見に行くように優先入場等を行っていただきたい。・入場チケットの無料配布等を考えてください。・小学校、中学校にチケット無料化を考えてください。
- ・ 夏の暑さが花博の植物にとってどのように乗り越えるのか。日立海浜公園のような目玉になるものが欲しい。
- ・ 市民や区民と共にと言うと聞こえはいいが、具体性が乏しい様に思えた。具体的な取り組みを期待したい。
- ・ あと3年間ありますので、今回だけでなく、もっと具体的にもっと整備できましたら又説明会を開いて頂きたく思います。跡地利用の説明含めて!!
- ・ 会場のイメージがわかり、行ってみたいになりました
- ・ 多くの入場者があり、赤字にならないことを期待します。
- ・ オープンに先がけて区民の日etcの予定はあるのでしょうか？
- ・ 閉会後の活用について広域防災拠点は素晴らしいと思います。その他については活用方法についていま一つ不明でした
- ・ 世の中の流れかもしれないけれど、環境環境言いすぎなのでは？正直せっきょうくさくてワクワクしない。大きな植物園くらい期待感しかない。世界的イベントのはずなのに世界が見えてこない。
- ・ 主旨良くわかりました。説明が長すぎる開催后市民が活用出来る后地にして下さい。后地の交通渋滞がけねんされる
- ・ 開催を楽しみにしています。・特にFARMとFOODに興味があります。
- ・ 地球温暖化の影響で真夏日が大幅に増え、夏季が圧倒的に長くなっています。高温による、また雨量不良による野菜、果物の収穫減少にて値段もup。夏季は開期の過半数といっても過言でない中で植物の成長、管理できるのか、集客が思うようにできるのか、単純に不安を感じます。
- ・ 子供達に環境問題について、楽しんで学べるEXPOになったらいいなと思います。花の種類によって育て方などを教えて頂けたら嬉しいです。
- ・ GREEN×EXPO2027花博会場の土壌汚染、当初発表の国有地66区画、民有地22区画の土壌汚染対策はどのようになっているのか。民有地の2区画は対策済となっているが、その後の対策についての発表がない有機フッ素化合物ほぼ分解されることがない永遠の化合物。地元住民はいくら近くで開催されても土壌汚染対策が完全に実施されない場合には不参加の意見が多い。
- ・ 交通手段として簡易鉄道（トラム）が当初企画されていたのに、何故バスになってしまったのか？残念です。水辺を散歩していますが、愛護会が頑張ってきていることが良く理解できた。
- ・ 環境アセスメントの実施。交通渋滞、事故発生の懸念
- ・ 上瀬谷会場からの排水対策は万全か？現状相沢川の雨水、排水対策は行っているが開催後の水量対策はOKか？川の沿線住宅は心配しています。重要です。山中市長の来瀬谷での自らの説明は大変良かった。
- ・ EXPO内の状況は興味のある物になる事はわかりました。周辺の街の緑（グリーン）は何に力を入れ、外国人がどのように見るのかを具体的化してほしい。すてきな街を見せたい。
- ・ 2027の開催終了後の変化に不安が残る。
- ・ 収支がどうなる（どうなっている）かしめしていただけるとありがたい。
- ・ 桜並木の伐採が誤報だと市長はおっしゃっていましたが、市長の発言に誤りがあります。訂正して謝罪を求めます。
- ・ 海外からの出展もあるということで俄然楽しみになってきました。政府の日本庭園も楽しみではあります
- ・ プラスチックゴミの行方を公報などで教えて欲しい。以前、プラゴミは別に分けるけれど結局燃やしてしまうと聞いていて熱心に分別しても同じと思う人が多いです。きちんとプラスチックゴミの収集後を知らせることが、正しい分別につながると思います。
- ・ 横浜市緑の協会ボランティアガイド業務を毎年春と秋に携わっております。花博とつながりが有るのか教えて欲しい。
- ・ 公共交通について。テーマパークについて。
- ・ 期間中の交通の対策についての説明も欲しかった。
- ・ 来場者の利便性を高めるため、会場までアクセスを向上してほしい。意見交換はもっとスムーズに！！
- ・ 会場への来場者を増やす工夫として内容の充実した花博らしさを目指して欲しい。（みなとみらい博の反省をいかすように）洋花中心にならず、在来種の花の展示も。
- ・ 地元の瀬谷区にもっと広告等で大きく知らされると私たちだけでなく区民の方々でも気持ちが高まるかと思えます。
- ・ 連節バスの運行は花博に間に合いますか？スケジュールが不明
- ・ 温暖化でここ数年猛暑で花博が果たして成功するか大変危惧しています。植物も来場者も本当にどうだろうと不安でいっぱいです。
- ・ ・海軍通路の両側の白いパイルは圧迫感がある。花、草、木、等のペイントを施しては？ ・イベント期間中の海隅道路交通渋滞対策をお願いします！
- ・ 瀬谷区全体の電力をクリーンエネルギーでまかなうなど、区民全体に還元できるようにならないのでしょうか？
- ・ 会場区として、会場の周辺に住んでおられる方々に、どのように夫々協力、参加いただける方法を考え、ご提案いただけるようお願いします。・各家庭で、地域で取り組んでいただきたい事柄を！
- ・ 海軍道路北側のバイパス工事の進捗、唯一残された上瀬谷小入口東側の大きな桜の木の保全、米軍施設から排出された水銀、PCBの最終処分状況、未来予想図ではなく現状の報告を逐一公式サイト、市広報等で報告して下さい